
Modaes

Empresa

Adidas pone en marcha la búsqueda de un nuevo consejero delegado tras la salida de Herbert Hainer

Modaes
19 feb 2015 - 13:02

Adidas busca un nuevo líder. La compañía alemana se ha lanzado a la búsqueda de un nuevo consejero delegado tras la salida de **Herbert Hainer**. El directivo renunció a la prórroga de su contrato, que finalizaba en 2017.

“El consejo de supervisión empezará ahora a buscar al mejor candidato posible para mi sucesión”, afirmó Hainer antes de marcharse. “Este será un proceso largo que no ha hecho más que empezar”.

Hainer, que se incorporó a **Adidas** en 1987, es el consejero delegado que más tiempo ha permanecido en el cargo entre las treinta mayores empresas cotizadas de Alemania. **Adidas** incrementó un 2% las ventas en 2014, hasta los 14.800 millones de euros. Las intenciones del grupo pasan por alcanzar los 20.000 millones en 2020.

1 / 1

<https://www.modaes.com/empresa/adidas-pone-en-marcha-la-busqueda-de-un-nuevo-consejero-delegado-tras-la-salida-de-herbert-hainer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
